

25 février
1584.

CMLXII.

Le duc d'Anjou au prince d'Orange.

Château-Thierry. 25 février 1584.

Comme le prince le sait, le duc a déjà eu depuis longtemps le désir d'aller voir le roi, son frère, ce que, pour plusieurs raisons, il a remis; mais à présent il a cru que le temps était venu, et le 8 il est allé à Paris, où il a passé 12 jours en compagnie du roi. Il est très content de cette entrevue; le roi ne lui a rien refusé de ce qu'il a demandé. Cependant il n'a pas cru opportun que La Mouillerie et Asseliers se présentassent au roi, mais il leur a préparé

le terrain, de sorte que, s'ils peuvent faire des offres solides, il est sûr qu'ils trouveront un accueil favorable; toutefois il est nécessaire d'user de diligence, autrement ce sera trop tard. C'est ce que le prince doit démontrer aux états, en leur montrant les préparatifs du roi d'Espagne.

*Publié: Groen van Prinsterer, Archives de la
Maison d'Orange, t. VIII, p. 320.*
